

ABAJO EL NAZI CORONEL YGLESIAS

Gritaron las brigadas de choque cuando el Director de la Policía les prohibió seguir tras las damas que vestidas de luto desfilaron por la Avenida Central, después de depositar una corona en el Monumento Nacional



Al iniciarse el desfile se produjo un incidente, cuando un grupo de comunistas llegó a repartir hojas sueltas con un titular que decía: "Los traidores a la patria se vestirán de luto el 15 de Setiembre"

En la retriega resultaron golpeados algunos comunistas, y familiares y amigos de las mujeres que iban a desfilar

A las nueve de la mañana de ayer, en la explanada de La Soledad se reunió un nutrido grupo de damas y señoritas josefinas para llevar a cabo la manifestación silenciosa de duelo por la Patria, desfilando hasta el Monumento Nacional para depositar una corona enlutada.

A la hora citada, estaba organizado el desfile, cuando llegaron elementos comunistas de ambos sexos, pero sobre todo mujeres, a repartir hojas sueltas de propaganda, bajo el título: "los traidores a la Patria se vestirán de luto el 15 de Setiembre".

Como era de suponerse, en el instante se promovieron las discusiones, basándose de las protes-

Silenciosas y enlutadas desfilaron las damas y señoritas por las calles capitalinas, bajo la mirada rencorosa de los cristianísimos camaradas.....